

propuesta para reformas de la constitución

Recibidos

deDangelo Jaramillo dangelojaramillo@hotmail.com  
[paracomisionreformas@gmail.com](mailto:paracomisionreformas@gmail.com)

fecha8 de junio de 2011 07:32 07:32 (hace 2 horas)  
asunto propuesta para reformas de la constitución  
enviado porhotmail.com

Es mi deber comentar ideas para mejor nuestro sistema politico, creo que se deberia considerar incluir en la reforma constitucional la no reelección inmediata de los diputados, como lo tienen los Ticos, se podria ver si es viable, conociendo que los actuales diputados no se haran un haraquiri, se podria proponer que entre en vigo para las elecciones del 2019. Pero es algo necesario para tratar de mejorar la imagen de la asamblea y evitar al maximo el clientelismos politico que caracteriza nuestro sistema, porque los diputados una vez entran estan más preocupados por la reelección, por regalar cementos, becas, bolsas de comida y no proponen en su mayoria leyes, ni proyectos....solo con estar en los circuitos como representantes se reeligen, desvirtuando lo que es el papel del diputado...no se puede generalizar hay muy buenos diputados, pero la gran mayoria estan presos del sistema y o actuan con todos o no se relejen más....creo que los Ticos por algo han prohibido la reelección inmediata de diputados y eso esté en su constitución.